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产品名称

恒源日申半年持有

恒源日申一年持有

恒源1年定开8期

恒源1年定开9期

恒源1年定开2002期

恒源6月定开9期

恒源封闭固收增强56期2年

恒源封闭固收增强57期2年

聚源全明星49期3年

期 限

半年

1年

1年

1年

1年

半年

2年

2年

3年

开放期/募集期

每日

每日

2022年5月18日-5月24日

2022年5月20日-5月26日

2022年5月24日-5月30日

2022年5月24日-5月30日

2022年5月20日-5月26日

2022年5月27日-6月1日

2022年5月18日-5月26日

起售金额

1元

1元

100元

100元

1元

1元

1万元

1万元

1万元

业绩比较基准

4.08%(成立以来业绩表现)

4.24%(成立以来业绩表现)

4.20%

4.20%

4.20%

3.85%

4.70%

4.70%

5.50%

今日总值班 周军 值班编委 张维峰
责任编辑 石鑫 版式设计 张增强

本报讯（记者 杨晓莉）23日下午，市
人大常委会副主任潘建奇一行前往临泽
镇，专题视察该镇乡村振兴“万米长卷”示
范样板建设情况。

潘建奇一行集中视察了益禾雨粮油、
美中米业、穆奇鱼水产、周巷农民集中区、
水产品批发市场等乡村振兴“万米长卷”
示范样板建设现场。在随后召开的座谈

会上，临泽镇相关负责人汇报了乡村振兴
农业工作亮点、乡村振兴“万米长卷”示范
样板打造情况等。与会人员围绕如何更
好地打造“万米长卷”、实施乡村振兴战略
提出意见和建议。

潘建奇对临泽乡村振兴“万米长
卷”示范样板建设给予肯定，认为临泽
镇高度重视该项工作，工作有创意、有

实绩，思路清晰、方向明确。就下一步
工作，他要求，要按照工作部署抓好落
实，积极打造“万米长卷”，争做乡村振
兴的示范样板；要以此为抓手，加大农
村基础设施建设，培育优势特色产业，
推动乡村振兴战略落地见效；要加大宣
传力度，把党委政府的决策部署带下
去，让全镇上下参与到乡村振兴“万米
长卷”示范样板建设中来。同时，他表
示，市人大将继续关心支持临泽乡村振
兴“万米长卷”示范样板建设，努力推进
该项工作再上新台阶。

市领导赴临泽视察乡村振兴工作

本报讯（记者 静萱）24日上午，市政府召
开全市乡情工作会议。副市长史美山出席会
议。

史美山要求，各乡镇（园区）、各部门（单
位）要围绕《2022年乡情工作意见》部署要求，
聚焦全年目标任务，围绕“123+N”（一个驿
站、两个平台、三个馆建设，以及制作宣传片、
举办若干活动等）重点任务，从紧从快、统筹
谋划，精心组织、创新举措，推动各项工作任务
落细落实。要强化组织领导、经费保障、督查指
导，汇聚全市之力，发挥乡情作用，依托人脉资
源，搭建桥梁纽带，吸引更多人才、技术、资本、
项目“回流”高邮，积极打造人才高地、产业高
地、创新高地，助力“强富美高”现代化新高邮建
设。

市乡情办汇报了乡情办工作开展情况，并
对2022年乡情工作意见作了解读。

会上，界首镇、临泽镇、高邮镇以及市教体
局、退役军人事务局等5家单位就基层基础信
息库建设，谋划打造乡情特色工作、品牌工作、
亮点工作的思路和举措作交流发言。

市政府召开乡情工作会议

本报讯（记者 孔令玲）24日下午，市委
书记、市疫情防控工作指挥部总指挥张利
主持召开全市疫情防控工作会议。他强
调，要始终紧绷疫情防控思想弦，不折不扣
落实上级疫情防控相关要求，加强能力建
设，完善硬件条件，坚持“外防输入”不放
松，进一步守牢疫情防控第一线。市领导
田醒民等参加会议。

会上，张利对全市疫情防控工作进行
了点调，与会部分市领导就交通查验点管
理、在用隔离点、外来返邮人员报备等方面
工作提出细化要求。在听取各方面情况汇
报后，张利指出，当前，疫情防控工作仍是
重中之重，要始终紧绷疫情防控思想弦，不
折不扣落实上级疫情防控相关要求，加强
能力建设，完善硬件条件，坚持“外防输入”
不放松，进一步守牢疫情防控第一线。

张利强调，一定要高站位。6月份将迎
来端午节、高考、中考、世界运河城市论坛
等重要节日和重大活动，全市上下务必高
度重视，提高政治站位，紧抓疫情防控工作
不松懈，落细落实各项防控措施，确保各项

活动有序开展、万无一失。要高质量落实
防控要求。市领导对疫情防控工作提出的
问题要更精准，要求更具体，通报更有力，
明确任务，细化到人，压实责任；各地主要
负责人要切实担负起疫情防控主体责任，
每日点调疫情防控工作，严格落实相关要
求；各工作组要分条线开展每日点调，保证
疫情防控工作精准有效。要织密扎牢“外
防输入”防线。迅速拿出外地返邮人员管
理方案，理清流程，规范操作，压实各部位
工作责任；抽调精干力量，配足交通查验点
人员，增强管理力度；要加强宣传解释，安
抚群众情绪，主动作为，提前对接，做到安
全有序转运；隔离点要规范管理，转运过程
要严格标准，全过程、全流程监督，强化督
查检查，把风险降到最低。要全面加强软
硬件建设。加速推进健康驿站和核酸采样
小屋建设，迅速启动隔离用房建设，全力推
进方舱医院和准定点医院建设，摸清闭环
管理人员底数，建立台账，加强管理；推进
信息化系统建设，完善人口信息数据，切实
提升社会治理精细化科学化水平。

市长、市疫情防控工作指挥部总指挥田
醒民要求，一要加强引导预约。统一规范宣
传口径，以卡片的形式告知返邮群众疫情防
控形势、政策要求和隔离费用等方面情况，
加强情况说明，确保衔接顺畅，一一回应需
求、安抚情绪；要规范隔离点管理，摸排返邮
人员底数，确定每日上限人数，分批安排入
住。二要强化统筹隔离。加强隔离工作总
调度，滚动排出剩余隔离用房，汇总数量按
需分配，就近安排隔离，细化工作方案，不打
乱仗。三要完善未报处置。要加强交通查
验点现场秩序管理，妥善处理突发情况，积
极做好解释，全力保障返邮人员需求。四要
制定备选方案。推进健康驿站和方舱医院
建设，保障隔离用房需求，居家隔离严格管
理，堵塞风险漏洞，全面落实工作要求，形成
工作机制，筑牢疫情防控坚固防线。

会前，我市组织收看收听了扬州市疫
情防控工作视频调度会。会上，张利汇报
了我市贯彻落实国家和省《大规模奥密克
戎疫情应对处置方案》情况。

张利主持召开疫情防控工作会议时强调——

加强能力建设 完善硬件条件 守牢防控第一线

本报讯（通讯员 张笛 记者
杨晓莉）24日下午，市人大常委
会召开智慧照明产业链式发展
共性问题会商会。市人大常委
会主任、市“链长制”工作领导小
组执行组长张秋红，市人大常委
会副主任、光储充产业链链长赵
广华，市人大常委会党组成员、
智慧照明产业链链长王永海参
加会议。副市长史美山、薛斌应
邀出席会议。

会上，高新区、灯具协会相
关负责人通报了智慧照明产业
存在的困难和问题，与会相关部
门负责人逐一进行答复，并拿出
了下一步解决方案。与会人员
针对智慧照明产业链式发展共
性问题进行协商探讨，提出意见
和建议。

听取大家的发言后，张秋红
要求，认识上要再提升，增强产
业链工作内生动力。要思想认
识上再提升、部署安排上再抓
紧、工作举措上再靠实，全力推
进产业链发展；相关单位、乡镇
（园区）要认真落实好相关精
神，积极主动地支持配合链长
制工作，为产业健康发展发挥
应有的作用。措施上再细化，
提升产业链工作解题能力。产
业链专班要坚持问题导向、目
标导向，进一步深化工作内容，
突出工作重点，开展更有针对
性、更有精准性的解剖深挖，促
进产业链工作进一步走深走
实；针对大家提出的共性问题，
要落实整改方案，拿出解决问
题办法，积极为企业纾困解难，
为产业发展助力出力。组织上
要再加强，凝聚产业链工作整
体合力。智慧照明产业链专班
要加强领导，落实责任，全力协
调好相关问题，真正消除产业发展的堵点，用
实际成效取信于企业；要协调解决好乡镇园区
产业发展的困难和问题；高新区、菱塘回族乡
要落实属地政府的主体责任，形成推动智慧照
明产业健康发展的强大合力。

会上，史美山、薛斌分别进行表态发言。
他们表示，将对大家提出的困难与问题进行梳
理，在今后的工作中，进一步采取有效措施，拿
出切实可行的方案，并强化引导，帮助企业解
决实际困难，促进企业良性发展，进一步做强
产业链，释放新动力。
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本报讯（通讯员 赵国海 记者 赵妍东
方）24日下午，市政协主席徐永宝率发改
委、工信局、商务局、科技局等相关部门负
责人赴高邮镇部分企业开展“纾企困、稳
增长”走访调研活动，并进行现场办公，回
应企业诉求。市政协秘书长仇家春参加调
研。

“企业目前销售情况如何？”“现阶段有
什么困难？”……徐永宝一行先后来到高
邮镇的江苏润华电缆股份有限公司、扬州
日兴生物科技股份有限公司等企业，深入
企业车间，查看企业生产状况，详细了解

企业目前的生产经营、货物销售、原材料
采购和未来发展方向等情况。调研中，徐
永宝还专门召开座谈会，与企业负责人面
对面交流，倾听企业心声、了解企业面临
的困难和诉求，并一一交办给相关部门，
帮助落实解决。他强调，服务企业是政府
的职责所在，相关部门要不断加强与企业
沟通联络，了解企业需求，创新服务方式，
用心用情用力当好服务企业发展的“店小
二”。

徐永宝指出，当前国内外疫情形势复
杂多变，给民营企业发展带来一定的困难

和阻力。企业要增强发展信心，统筹做好
疫情防控、企业发展和安全风险防范，进一
步放大自身优势，把握市场机遇，加大自主
研发，持续深耕市场，不断实现更好更快发
展。相关部门要积极主动服务，为企业提
供更深入细致、精准优质的服务，充分运用
好政策、好措施为企业解决难题，助力企业
迅速做大做强；要真正解决问题，充分发挥
职能部门作用，围绕“把事办成”，主动上门
对接、交办，面对面帮助企业解决发展中存
在的痛点、难点、堵点问题，提升服务实效，
创优营商环境。

徐永宝赴企业走访调研

临泽镇水稻常年种植面
积 12 万亩，机插秧是主要稻
作方式。23 日，在临泽镇江
强家庭农场，农民们正在进
行水稻育秧，为水稻种植培
育出适期适龄壮秧。这批水
稻秧苗需要经过20天左右的
时间培育，能够满足 2000 亩
田地的供秧需求。图为育苗
现场。

孔令玲 摄影报道


